

Zettl Group wird neuer Jahn Partner

Die Zettl Group wird bis mindestens 2022 neuer Jahn Partner. Das Unternehmen aus dem niederbayerischen Weng bei Landshut stellt dem SSV Jahn im Zuge der Partnerschaft unter anderem Atemschutzmasken für soziale Projekte der Jahn Sozialinitiative „Brücken für Regensburg“ zur Verfügung.

Der SSV Jahn begrüßt mit der Zettl Group einen neuen Jahn Partner in seinem Sponsorenportfolio. *„Es ist etwas sehr Besonderes, dass die Zettl Group zusätzlich zu den bestehenden Geschäftsfeldern Automotive und Interieur im vergangenen Jahr mit der Entwicklung und Produktion von Schutzausrüstungen in der Corona-Pandemie begonnen hat und damit Kliniken, Arztpraxen und Pflegeeinrichtungen belieferte. Wir freuen uns sehr, dass die Zettl Group mit der Bereitstellung zahlreicher Masken nun auch Projekte der Jahn Sozialinitiative Brücken für Regensburg unterstützt und damit einen wichtigen Beitrag in diesen herausfordernden Zeiten leistet“*, äußerte sich Philipp Hausner, Leiter Vermarktung Geschäftskunden & Prokurist des SSV Jahn, über die Zusammenarbeit mit dem neuen Jahn Partner.

Die Zettl Group sichert sich im Zuge der Kooperation unterschiedliche Leistungen als Jahn Partner und Unterstützer von „Brücken für Regensburg“, der Sozialinitiative des SSV Jahn. Das Unternehmen stellt dem SSV Jahn unter anderem Atemschutzmasken für soziale Projekte zur Verfügung. So erhält als Erstes Jahn Kooperationspartner Team Bananenflanke e.V. kostenfreie Masken. Zudem wird die komplette Jahn Profimannschaft mit der sogenannten „ZETTL FUTURUS-O FFP2 Maske“ ausgestattet. Matthias Zettl, Geschäftsführer der Zettl Group, äußerte sich folgendermaßen zum Kooperationsstart: *„Wir können uns zu 100 Prozent mit dem SSV Jahn Regensburg als Traditionsverein in Ostbayern und seinen Werten Ambition, Bodenständigkeit und Glaubwürdigkeit identifizieren. Gerade in der aktuellen Zeit sind Eigenschaften wie Solidarität, Haltung und Hilfsbereitschaft gefragt. Wir freuen uns deshalb, ab sofort als Jahn Partner ein Teil des Jahn Netzwerkes zu sein und dabei mit der Bereitstellung von Atemschutzmasken soziale Projekte wie die Jahn Sozialinitiative „Brücken für Regensburg“ unterstützen zu können.“*

Die Zettl Group steht seit 30 Jahren für exzellente Lösungen in den Bereichen Automotive und Interieur. Weltweit führende Unternehmen aus der Automobilindustrie vertrauen auf die Expertise made in Bavaria. Seit 2020 fertigt die Zettl Group im neu gegründeten Geschäftszweig Zettl Meditec Atemschutzmasken für die Einsatzbereiche Gesundheitswesen, Pflege, Industrie und Alltag. Bei den ZETTL-Masken wird großen Wert auf Qualität gelegt. Alle Masken bestehen ausschließlich aus hochwertigen Materialien von regionalen Lieferanten und sind in Deutschland zertifiziert worden. Neben den derzeit für den SSV Jahn bereitgestellten FFP2-Masken besteht das Sortiment des niederbayerischen Unternehmens auch aus OP-Masken, Community Masken und Corona-Schnelltests.

Kontakt:

Johannes Liedl

Medien & Kommunikation

Telefon: 0176/7080839

E-Mail: johannes.liedl@ssv-jahn.de

SSV Jahn Regensburg GmbH & Co. KGaA – Franz-Josef-Strauß-Allee 22 D-93053 Regensburg

